



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

FOOTBALL

Pour le plaisir, mais pas que. Bien que déjà qualifié, le Gabon visera cet après-midi (17h00) à Luanda, face à l'Angola, la première place de son groupe des éliminatoires à la Can, en même temps qu'à travers de nombreux changements, qui sont autant de tests, il va se projeter vers l'avenir.

Page 9

COVID-19

Alors que les principaux indicateurs (nouvelles infections, hospitalisations, décès), continuent de progresser, Pr Marielle Bouyou, présidente du Copivac, revient sur les enjeux de la campagne de vaccination contre le Covid-19 en cours. 544 personnes ont déjà reçu leur dose de vaccin.

Page 5

UNIS DANS LA CONCORDE ?

LES premières réactions sur les réseaux sociaux autour des modifications à venir sur le Code civil semblent être allées dans tous les sens, se partageant entre franche hostilité et approbation tiède. Et donnant le ton d'un débat qui mérite pourtant de se tenir sans passion excessive. En prenant le temps de parcourir - pour mieux les comprendre - l'ensemble des dispositions soumises à réforme. Pour autant qu'elles visent à maintenir l'harmonie au sein des foyers.

Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Que reprochent certaines femmes au Projet de loi portant modification de certaines dispositions du Code civil gabonais ?

C'est à n'y rien comprendre au soutien... inconscient que celles-ci apportent aux hommes qui le contestent. C'est normal si ces derniers s'enflamment quand leurs intérêts sont en jeu, quand leur statut de mâle est secoué. L'homme veut toujours demeurer le seul coq de la basse-cour, celui qui règne sur son harem, etc. On comprend aisément pourquoi il s'agite et fait feu de tout bois contre le Projet de révision de certaines dispositions de notre Code civil...

Mais que viennent faire les femmes dans ce concert de protestations ? Franchement, on ne comprend pas ce que viennent y faire certaines femmes. N'est-ce pas ce Projet a été initié pour consolider leur place (enfin!) dans la société moderne ? N'est-il pas à son avantage ? C'est curieux que ce soient elles qui, à travers les réseaux sociaux, avec violence, donnent des coups de pied aux initiateurs. Elles réagissent exactement comme l'esclave qui s'est longtemps battu pour la reconnaissance de ses droits, mais refuse de les accepter au motif qu'il préfère son ancien statut. Bizarre. Cela relève de l'incroyable. Quand on sait depuis combien d'années elles se battent pour la reconnaissance de leurs droits, de l'égalité de sexes, contre les violences des hommes, de certaines injustices de notre Code civil qui infériorisent la femme, on est soufflé...

Mais, c'est en cela que l'homme est une véritable énigme quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit